

# *Cuba y Francia consolidan lazos en materias educativas*

---



S. Spíritus, 10 ene (rhc-ACN) Como parte del reciente acuerdo de cooperación firmado entre las universidades de Franco Condado, de Francia, y la José Martí, de Sancti Spíritus, alumnos de la casa de altos estudios del país europeo vendrán a Cuba a conocer sobre el sistema educativo de la Isla.

Según informó a la prensa Catherine Caille-Catin, decana de la Facultad Pedagógica de la región francesa de Besançon, los acuerdos entre ambas instituciones se concretarán con la llegada de tres estudiantes de la Franco Condado a finales de este mes, con lo cual se tiene mucha expectativa, dijo.

Nos hemos sentido muy satisfechos con la acogida y la calidad de cada una de nuestras intervenciones aquí, refirió Caille-Catin, quien agregó además que se sienten muy contentos de estar en Cuba y en particular, en esta ciudad.

La formación de maestros, la investigación científica, la preparación de los profesores, así como la enseñanza de alumnos con necesidades educativas especiales, son algunos de los temas que se han abordado por estos días en el intercambio, dijo la decana francesa.

Señaló que en Cuba han encontrado muchas temáticas de reflexión sobre el medio ambiente, la pedagogía universitaria, la educación a distancia y la formación del alumno durante toda la vida.

Zaida González, decana de la Facultad de Ciencias Pedagógicas de la José Martí, apuntó a la ACN que el convenio firmado amplía la internacionalización de la institución de educación superior espiritana y abre futuros encuentros sobre la base de un desarrollo científico y académico.

La Doctora en Ciencias detalló que la José Martí es la primera en Cuba que firmó un convenio con la Universidad de Franco Condado, y comentó además que la facultad pedagógica mantiene acuerdos con la universidad de Montpellier, también en Francia, o el Leheman College de New York.

La Universidad de Franco Condado es una academia multidisciplinaria que se extiende por cinco ciudades de esa región francesa: Besançon, Belfort, Montbéliard, Vesoul y Lons-le-Saunier.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/152314-cuba-y-francia-consolidan-lazos-en-materias-educativas>



**Radio Habana Cuba**